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أهلًا ومرحباا بكم جميعاا في الاجتماع المشترك بين هيئة الأطراف المتعاقدة ومجلس إدارة   فرانكو كاراسكو:

ICANN. .ويرُجى  يرُجى ملًحظة أننا نعقد هذا الاجتماع كندوة عبر الويب من زووم

 CPHالعلم بأن هذه الجلسة مخصصة حصرياا للتفاعل بين هيئة الأطراف المتعاقدة 

سيتم ترقية أعضاء معينين من كلً المجموعتين إلى  .ICANNضاء مجلس إدارة وأع

الحاضرين  CPHومع ذلك، نرحب بجميع أعضاء هيئة الأطراف المتعاقدة  متحدثين اليوم.

 لرفع أيديهم وسيتم وضعهم في قائمة الانتظار.

 

مام إلى قائمة بالنسبة لأعضائنا المتحدثين، يرُجى رفع يدك في غرفة زووم من أجل الانض

الصوت مكتوم لدى جميع المتحدثين بشكل افتراضي، لذلك يمكنك  الانتظار للمشاركة.

وقبل التحدث، يرُجى التأكد من كتم صوت جميع  إلغاء كتم الصوت عند منحك الكلمة.

إشعاراتك الصوتية، واذكر بوضوح اسمك، واللغة التي ستتحدث بها إذا كانت غير 

 الإنجليزية.

  

من فضلك تذكر أن تتحدث ببطء من أجل المدونين الآنيين للحوار الدائر كذلك، 

وضع في اعتبارك أن مجلس الإدارة سيأخذ فقط أسئلة من الدائرة  والمترجمين الفوريين.

وبالتالي، فإن غرفة الأسئلة والأجوبة معطلة في هذه الندوة عبر  التي يجتمعون معها اليوم.

 الويب.

ة لهذه الجلسة اللغات الإنجليزية والإسبانية والفرنسية والعربية ستشمل الترجمة الفوري

انقروا فوق رمز الترجمة الفورية في برنامج زووم وحددوا اللغة التي  والروسية.

  ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة.

  

وللقيام  وبالنسبة لجميع المشاركين في هذا الاجتماع، يمكنكم نشر التعليقات في الدردشة.

ذلك، يرُجى استخدام القائمة المنسدلة في حجرة الدردشة أدناه وتحديد "الرد على جميع ب
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لاحظ أن الدردشات  فهذا سيتيح للجميع الاطلًع على تعليقاتكم. المتحدثين والحضور."

لذلك، فإن أي رسالة  الخاصة ممكنة فقط في ندوات زووم عبر الويب بين المتحدثين.

ا  يرسلها أحد المتحدثين أو أحد الحاضرين العاديين إلى حاضر قياسي آخر سيشاهدها أيضا

 جميع المضيفين والمضيفين المشاركين والمتحدثين.

  

وتتضمن هذه الجلسة تدويناا آنياا للحوار في الوقت الفعلي بصورة آلية يمكنك عرضه بالنقر 

رجى ملًحظة ويُ  فوق زر "الترجمة النصية المغلقة" على شريط أدوات الندوة عبر الويب.

 أن هذا النص ليس رسمياا وليس معتمداا.

  

ا، نطلب من الجميع في هذا الاجتماع الالتزام بمعايير السلوك المتوقعة لدي  وأخيرا

ICANN. .ويمكنكم استعراض هذه المعايير على رابط سيتوفر في دردشة زووم  

  

 .ICANNإدارة بعد قولي هذا، سأعطي الكلمة الآن لمارتن بوترمان، رئيس مجلس 

 مارتن، الكلمة لك.

 

 

ا جزيلًا لك فرانكو.  مارتن بوترمان:   شكرا

  

 ومرحباا بكم جميعاا، وضيوفنا من هيئة الأطراف المتعاقدة.

  

ونتطلع حقاا إلى إجراء هذه المناقشة حول  فهذه الاجتماعات مهمة جداا بالنسبة لنا.

وستجدون أنه ليس  ثر الطرق إفادة.الموضوعات التي تهمكم، وهدفنا التواصل معكم بأك

ا، لكننا نتطلع إلى نفس الأمور معاا. وفي ذلك، نأخذ في الاعتبار  عندنا جميع الإجابات أيضا

 حقاا ما يقوله المجتمع، وفي هذه الحالة، هيئة الأطراف المتعاقدة.
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ا فرصة للًستماع أتطلع إلى الإحاطة. منكم،  ونتطلع إلى أن يكون هذا بالنسبة لنا أيضا

  وليس فقط منكم، بل للًستماع منا.

  

 وطلبنا من بيكي تنسيق هذه الجلسة من جانبنا لأنها تعرفكم جيداا.

  

 تفضلي يا بيكي.

 

 

ا.  بيكي بير:  شكرا

  

والوصول  ICANN71تهانينا على سير الأمور على ما يرام لاجتماع  وتحياتي للجميع.

وإنه لأمر رائع أن أكون  ، كما قيل لي.ICANNإلى هذا الأسبوع، الذي ليس كاجتماعات 

 هنا معكم جميعاا وأن تجري محادثة حول الأمور.

  

أردت أن يكون لديكم يا رفاق الأسئلة  سيجري التنسيق. --لا أعرف مَنْ مِن جانبكم 

 أو أخذه. مطروحة على الطاولة.

 

 

ا يا بيكي.  سامانثا ديميتريو:  هل تسمعونني جيداا يا رفاق؟ سة السجلًت.معكم سامانثا ديميتريو، رئي شكرا

 

 

 نعم.  بيكي بير:
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 --يمكنني فقط  أعتقد أنني وأشلي سنشارك نوعاا ما في واجبات التنسيق من جانبنا. أجل.  سامانثا ديميتريو:

وأعلم أن  سأبدأ بقولي أننا، كما تعلمون، سنخرج جميعاا من أسبوع اجتماع عن بعُد طويل.

ا. مجلس الإدارة قد وأعلم أن  عقد، على ما أعتقد، اجتماعات في وقت سابق اليوم أيضا

 الوقت يتأخر في العديد من المناطق الزمنية.

لكننا، على ما أعتقد، نأمل أن يكون هذا الاجتماع حوارياا  لذلك لدينا عدد من القضايا هنا.

نعمل  وسنجري دردشة فقط ونرى كيف للغاية وليس رسمياا بشكل خاص، أليس كذلك؟

 من خلًل هذه المواضيع.

  

ا بتدوين ملًحظة سريعة حول تدبير الأمور للأشخاص الموجودين في  وسأقوم أيضا

المكالمة، فنحن على تنسيق ندوة عبر الويب الآن؛ لكن يجب أن يكون لدى جميع 

لذلك على  ولدينا القدرة على إلغاء كتم الصوت لديهم. الحاضرين القدرة على رفع أيديهم.

رغم من أن لدينا أعضاء سابقين كمتحدثين في الوقت الحالي، سيتمكن الأعضاء الآخرون ال

ا من المشاركة والمساهمة في المناقشة. أريد فقط توضيح ذلك لكل من  الموجودون أيضا

 هو متصل.

  

 يا آشلي، هل تريدين الافتتاح بأي شيء ومن ثم يمكننا التعمق في الموضوعات؟

 

 

ا  ICANN71لا أعتقد أن لدي الكثير لأضيفه بخلًف فرحة الجميع هنا بعد اجتماع   آشلي هينمان: وأيضا

حقيقة أن بطولة كأس أوروبا مستمرة حتى القيام باستراحة من ذلك بالنسبة لأولئك الذين 

 يراقبون.

  

 نعم، هيا بنا نبدأ.
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ا يا آشلي. رائع. سامانثا ديميتريو:   شكرا

  

وحالتها، لذلك قمنا بتجميع  ICANNلأول حول مستقبل اجتماعات بالنسبة لهذا الموضوع ا

أو على الأقل بدأنا التفكير فيها قبل بدء  --هذه الموضوعات معاا قبل أسبوع الاجتماع 

-وعرفنا في تلك المرحلة أنه ستكون هناك جلسة حول مستقبل  .ICANNأسبوع اجتماع 

ا أن  على جدول الأعمال. ICANNمستقبل ما بعد الجائحة لاجتماعات  - وعرفنا أيضا

ICANN .كانت بصدد توزيع استطلًع 

  

لكن ما أعتقد أنني شخصياا فوجئت به للغاية هو كيف أن هذا لم يكن مجرد موضوع لجلسة 

لذلك، توصلنا  واحدة، ولكن يبدو أن هذا موضوع كان يتحدث عنه الجميع طوال الأسبوع.

جلسة المنتدى المفتوحة هذه وأنكم أتيحت لكم الفرصة الآن إلى أن لدينا فرصة لاجتياز 

لمراجعة نتائج الاستطلًع التي تم إرسالها، واعتقدنا أن هذه ستكون فرصة جيدة لتسجيل 

الوصول والحصول على بعض أفكاركم حول ما يعتقد مجلس الإدارة أنه يسير على ما 

فكرون فيه يا رفاق للخطوات يرام، وما الأمور التي ربما تحتاج إلى تغيير، وما الذي ت

  التالية.

  

نعلم أن مجلس الإدارة يتطلع إلى  ومن الواضح أننا لا نتوقع إجابات نهائية، أليس كذلك؟

 اتخاذ هذا القرار، وأعتقد أنه كان في يوليو / تموز، قال الجميع، أليس كذلك؟

  

سمعتموها الأسبوع فقط سماع بعض أفكاركم وبعض ردود أفعالكم تجاه الأشياء التي 

 الماضي ثم ننتقل من هذه النقطة.
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ا.  بيكي بير:  وأعتقد يا مارتن أنك ستبدأ لنا بهذا. شكرا

 

 

 نعم، أعتقد ذلك.  مارتن بوترمان:

  

ومن الواضح أننا لا نعرف أكثر بكثير مما كنا نعرفه يوم الخميس عندما ناقشنا هذا في 

اضح أن الناس حريصون جداا على العودة وفي نفس لكن بالتأكيد، من الو الجلسة الكاملة.

الوقت قلقون بشأن كل من الحذر قدر الإمكان وما هي المخاطر، وما إذا كان من الممكن 

 لذلك، هذه كلها أمور نفكر فيها. المشاركة من جميع المناطق.

  

ا للمصلحة مثل، هل تر غب في وإذا نظرتم إلى الاستطلًع، أعتقد أن هناك انعكاساا واضحا

ا لوجه؟ لقد كانت الإجابة نعم، سآتي إذا كان الأمر  هل تعتقد أن هذا مهم؟ العودة وجها

 وبصراحة، رد فعلي سيكون هو نفس الإجابة. كذلك.

  

الآن، الشيء الذي نواجه كمجلس هو أننا لسنا مسؤولين فقط عن أنفسنا وما إذا كنا على 

بشأن ما إذا كان الاجتماع السنوي العام  استعداد للحضور، بل سيتعين علينا اتخاذ قرار

AGM .الشيء الصحيح الذي يجب القيام به في سياتل في هذا التوقيت  

  

ا للغاية، ليس لدينا إجابة بعد.  ما نعرفه أن هذه أسس متحركة. واسمحوا لي أن أكون واضحا

كان ذلك ممكناا  ونعلم أن الناس على هذا النحو يحبون ذلك، عندما يكون ذلك ممكناا، وما إذا

 يعتمد على عدد من العوامل التي تتراوح من ستسمح له الجمارك الأمريكية بدخول البلًد.

 ماذا سيفعل المتغير "د" فيما يتعلق بالجائحة؟ ونعلم أن هذا سيتغير بين الحين والآخر.

 هناك الكثير من عدم اليقين. --ماذا سيكون 
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ا  سمعنا جيداا، هناك الكثير من الأشياء التي تعلمناها  وقد --الآن، مع كل هذا، نعلم أيضا

على مدار العام ونصف العام الماضي مما يجعل من الممكن للأشخاص البعيدين المشاركة 

ا لوجه  في الاجتماعات. ا، سيبدأ اجتماع أفضل وجها هذا جزء من مستقبل الاجتماعات أيضا

 هجين في سياتل أو في وقت لاحق. /

  

وهذا  ا أنه سيكون من المهم أن يكون هناك المزيد على أسس متساوية.ومن الواضح جدا 

 شيء آخر أخذناه.

  

هذه الأشياء،  على اللقاحات. ICANNوللتذكرة، كانت هناك مناقشات حول إصرار 

كيف نحافظ على  بالطبع، سوء فهم لأننا لسنا سلطات تسمح لك بالدخول إلى البلد أم لا.

ا نقطة اهتمام عالية جداا في جميع الاجتماعات التي سلًمة الاجتماعات، كان  ذلك دائما

 ولا شك أن هذا سيحظى باهتمام كبير الآن. أجريناها.

  

ا لوجه وهجيناا. هل سيكون ذلك في أكتوبر / تشرين  الآن، في مرحلة ما، سنعود للقاء وجها

من  مسؤول؟هل نعلم أنه عمل  نعم. هل سنحب ذلك؟ فقط لا نعلم بعد. الأول بالفعل؟

ا، ما زلنا لا  وجهات النظر المختلفة التي نحتاج إلى أخذها في الاعتبار عند المضي قدما

 ولكننا حريصون جداا على سماع آرائكم وأنتم تتفهمون ذلك. نعرف.

  

 في الوقت الحالي، هذا هو ما عليه الأمر.

 

 

ا لوجه" فقط للإضافة إلى ذلك، لقد أدهشني بشكل خاص "نعم، نرغ  بيكي بير: ب في الالتقاء وجها

ا عدد لا بأس به من المخاوف حول كيفية  حسناا، ليس فقط ما إذا كان يمكن  --ولكن أيضا

ا التوزيع  للأشخاص الدخول إلى سياتل ويمكنهم الدخول إلى الولايات المتحدة ولكن أيضا

 غير المتكافئ للقاحات على مستوى العالم وما قد يعنيه ذلك.
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ا أعني، أعتقد  أن الإجابة، كما يقول مارتن، خلًل تفضيلًتنا، يفضل الجميع الاجتماع وجها

 ولكن لا تزال هناك بعض الأسئلة التي تحتاج إلى حل. لوجه أو الاجتماع الهجين.

  

ا. كان ما استخلصته من الاستماع  --إحساسي  ومهتمون بسماع أصواتكم حول هذا أيضا

ا لوجه / هو أنه من الأطراف المتعاقدة، كان ه ناك شعور قوي جداا حول تفضيل لقاء وجها

وكان هذا هو ما كان استخلًصي ولكن بالتأكيد يمكنني استكشاف  هجين إذا كان ذلك ممكناا.

 ذلك وتأكيد ذلك.

  

 نعم، تفضلي يا آشلي.

 

 

لأول سأكون صادقة وأقول بخجل شديد أنني فاتني تلك الجلسة لأنني كنت أستقل الطائرة   آشلي هينمان:

أريد فقط أن أفصح قليلًا عن المشاعر التي أعتقد أن  --مرة منذ فترة طويلة جداا، لكنني 

ا لوجه، يبدو الأمر مثل:  --الجميع  بالسؤال البسيط، هل تريد العودة إلى الاجتماع وجها

 بيأس، من فضلك." بالتأكيد. "نعم!

  

مواجهة حقائق السؤال، وهي وأعتقد أنه كلما طالت مدة تفكيرنا في الأمر، بدأنا في 

كما تعلمون، ما مدى صعوبة الأمر من حيث وجود  التكاليف التي ينطوي عليها الأمر.

 بروتوكولات مختلفة، كما تعلمون، وكيف سيؤثر ذلك على التجربة؟

  

سأكون مندهشة إذا حدث  آمل ألا يمنحكم أي شيء انطباعاا بأننا لا نريد ذلك. --لكني فقط 

ا في التفاصيل. --أعتقد أنه مجرد لكنني  ذلك.  الشيطان يكمن دائما

 أردت فقط التأكد من مشاركة هذا المنظور. لذا، مهما كان ذلك يستحق.
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وبالطبع، سيكمن الشيطان في التفاصيل بمعنى أن عقد اجتماع هجين سيكون  هذا منصف.  بيكي بير:

ا ما  أكثر تعقيداا. ، بمعنى أنها تسمح كما تعلمون، فإن اجتماعاتنا دائما تكون هجينة قليلًا

بالمشاركة عن بعُد، لكن عقد اجتماع هجين حقيقي حيث نركز بشدة على حالتين من التفاعل 

لقد كان آش رائعاا في التوصل إلى التحسين تلو  يضع مجموعة أخرى كاملة من التحديات.

كان عليه أن  --صل الآخر، كما تعلمون، في كل هذه الاجتماعات، ولكن كان عليه أن يتو

وسألت السجلًت عن تعريفي للًجتماع  يخرج بالمزيد، على ما أعتقد، لتحقيق النجاح.

أعني، بصراحة، أعتقد أنه في كثير من الحالات، وهذا مجرد انطباعي،  الهجين الحقيقي.

 بينما قمنا بتسهيل المشاركة عن بعُد، كان التخطيط نوعاا ما على التركيز، وكانت الوسيلة

ا لوجه عندما كنا نعقدها. لذلك إذا علمنا أن عدداا  الأساسية للتفاعل في هذه الاجتماعات وجها

ا  لن يكون هناك عدد كبير من المشاركين في المجتمع  --الثلث، النصف، مهما كان  --كبيرا

ا لوجه ولكن سيتفاعلون عن بعُد، يجب أن يكون أكثر من "والآن سنأخذ وقتاا لطرح  وجها

مرة أخرى، هذا مجرد انطباعي، أنه كان من  --ن أحد المشاركين عن بعُد،" وهو سؤال م

 السهل نسبياا أن أقول فقط، "حسناا، كل سؤال خامس سأنتقل إلى مشارك عن بعُد."

 وسيستغرق الأمر شيئاا أكثر من ذلك إذا كانت هناك مجموعة مشاركة كبيرة جداا عن بعُد.

 

 

ا  ة إلى ذلك.وفقط للإضاف  مارتن بوترمان: قد يكون أحد الأشياء البسيطة أننا اعتدنا على عقد اجتماعاتنا وجها

هذا صعب  هل يمكنكم تخيل هذا؟ لوجه في غضون أيام مدتها ثماني ساعات وتسع ساعات.

 جداا بالنسبة لأولئك الذين ليسوا في الغرفة.

  

لكن العامل الرئيسي، كما قالت لذلك، هناك الكثير من العوامل التي سيتم أخذها في الاعتبار، و

بيكي، هو أن الأشخاص الذين لا يمكنهم التواجد في الموقع يجب أن يتمتعوا بإمكانية وصول 

 ولن تكون هي نفسها أبداا، لكننا بحاجة إلى موازنة ذلك بالتأكيد. متساوية بطريقة ما.
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وأعتقد أن أسئلة مثل هل  صحيح بالتأكيد.مارتن، أعتقد أن هذا  معكم سامانثا مرة أخرى.  سامانثا ديميتريو:

هل يجب أن نفكر في تقسيم اليوم إلى  يجب أن نفكر في الطريقة التي يتم بها تنظيم اليوم؟

لأنني أعتقد أن توفر المشاركة عن بعُد لجلسة  أنواع مختلفة من الجلسات، أليس كذلك؟

، كبيرة على مستوى الجلسة العامة يختلف عن وجود مشاركة عن بُ  عد متاحة، مثلًا

ا وثلًثة أو خمسة قد يكونون عن بعُد مقابل  15لمجموعة عمل صغيرة تضم   .10عضوا

  

أعتقد أن كل هذه أسئلة تحتاج إلى بعض التفكير بينما نفكر في كيفية التعامل مع 

 الاجتماعات الهجينة.

  

ا على حضور ال جلسة يوم ويا أشلي، فقط من أجل إنارتك، وأي شخص آخر لم يكن قادرا

الخميس الماضي، كانت النقطة التي كنت أحاول طرحها من منظور الطرف المتعاقد، 

ولكن حقاا منظور السجلًت، هو أننا بحاجة إلى بدء التفكير في كيفية العودة إلى 

ا لوجه. ا على ذلك، وهذا، كما تعلمون،  الاجتماعات وجها من الواضح أن هناك طلباا كبيرا

، ربما في سياتل، ICANN72ير من التحديات اللوجستية بين الآن ونتفهم أن هناك الكث

وليس  ولكن قد تكون فرصة جيدة للبدء في محاولة حل بعض هذه التحديات، أليس كذلك؟

أعني، أكره أن أفجر فقاعة الجميع، ولكن لا يوجد  علينا إتقان الأمر في المرة الأولى.

لك لا ينبغي أن نحاول السعي لتحقيق مثالي على الإطلًق، لذ ICANNاجتماع عقدته 

 يجب أن ننظر إلى الأمر كنوع من الخطوة التالية على المسار. الكمال.

  

ا سريعاا لذلك البيان، لكني أرى بالفعل يداا من كيرت بريتز. يود  كان هذا نوعاا ما ملخصا

ريد يا بيكي، هل يوجد لديكم أي شخص آخر من جانبكم ي الدخول في قائمة الانتظار.

 الدخول؟
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 لاحظت اليد في الدردشة. --رأيت للتو يد كيرت  لا أرى أي أيادٍ أخرى.  بيكي بير:

 كورت، متى كنت مستعداا.

 

 

 نعم، هل تسمعونني؟  كيرت بريتز:

 

 نعم.

 

 

 نعم.  بيكي بير:

 

 

  لا يوجد مؤشر على الحاسوب المحمول الخاص بي على ذلك.  كيرت بريتز:

  

أميل إلى النظر في الآثار السلبية لأي  مع صديقي العزيز فولكر هنا. إذن، نعم، سأختلف

وأعتقد أنه بعد الاستماع إلى جميع الجلسات، كما تعلمون، إذا لم يكن لدينا  من القرارين.

ا لوجه في  في أكتوبر / تشرين الأول، فسيصاب الكثير من الناس  --نوع من الاجتماع وجها

ا في أكتوبر / تشرين، سيكون بعض الناس بخيبة أمل، ولكن إذا عقدنا  اجتماعاا مباشرا

وأعتقد، كما تعلمون،  غاضبين حقاا لأنهم سيرغبون في الحضور، وسيتم منعهم من ذلك.

على الرغم من أن هؤلاء قد يكونون أقلية من الأشخاص الذين شاركوا في الاستطلًع، 

إنهم  .ICANNظ بهم في مجتمع فهم نفس المجموعة من الأشخاص الذين نريد حقاا الاحتفا

 من مناطق تجعل حضورهم صعباا بعض الشيء.

  

ولذا أعتقد، كما تعلمون، إذا كنا نتحدث، كما تعلمون، عن فوائد نموذج أصحاب المصلحة 

 المتعددين، كما تعلمون، فإن عقد اجتماع قد يثير استياء بعض أولئك الذين نريد الإبقاء عليهم.
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كما تعلمون، بالطبع هذه ليست وجهة نظر السجلًت أو وجهة نظر هيئة الأطراف المتعاقدة 

CPH.وربما يمكننا التفكير على نطاق أوسع حول ما إذا كان هناك اجتماع  ، على ما أعتقد

ا لوجه، فلً بأس بذلك، وإذا لم يكن هناك، كما تعلمون، فربما يمكننا إحياء اجتماع  وجها

-لقد نسيت ما يسمى، لقد مر وقت طويل  --لسجلًت / أمناء السجلًت ل ICANNموظفي 

 في هذا الجزء من العام ويحدث ذلك. -

  

ا.  شكرا

 

 

 آشلي، تفضلي.  بيكي بير:

 

 

 لذلك فقط لسلوك نفس السياق مرة أخرى، وأعتذر إذا تم تغطية هذه الخلفية بالفعل. مرحباا.  آشلي هينمان:

  

كما تعلمون، باستخدام الولايات المتحدة كمثال وكونها مكاناا كما تعلمون، أدرك ذلك، 

 للًجتماع التالي، حتى الآن، نعم، لا يزال لدينا الكثير من القيود المفروضة على السفر.

ا أنه سيتم التخفيف بسرعة كبيرة بينما ننتقل إلى بقية الصيف  ومع ذلك، أظن أيضا

 والخريف.

ت بالفعل طرحها أو السؤال بدلاا من ذلك، وقد يكون ولكن للوصول إلى النقطة التي أرد

هذا قد تمت مناقشته بالفعل، ولكن ما هي احتمالات عقد اجتماع هيئة الأطراف المتعاقدة 

CPH مثل حدث من نوع قسم النطاقات العالمية  كنقطة بداية؟GDD  كما تعلمون،  --حيث

مصلحة، ولكن ربما البدء إدراك أن هذا سيكون صعباا على جميع مجموعات أصحاب ال

 بنا كاختبار لمعرفة ما نجربه في محاولة جمع الجميع معاا.
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على أي حال، أنا أطرح ذلك على أنه سؤال محض، وليس بالضرورة شيئاا تطرحه 

 مجموعة أصحاب المصلحة للسجلًت.

 

 

مام بمعنى أنه، كما أعني، أعتقد أن هذه فكرة مثيرة للًهت --أعتقد  هناك فكرتان في ذلك؟  بيكي بير:

لكنني أعتقد أن كيرت  قلت، يبدو أن هيئة الأطراف المتعاقدة لديها وجهة نظر أكثر اتساقاا.

ا لوجه مع  -- تصريح كيرت حول كون الناس غير سعداء حقاا إذا بدأنا باجتماع وجها

ا شيء يجب أن نأخذه في الاعتبار.  الأطراف المتعاقدة فقط هو أيضا

 

علينا أن نرى، مع اقترابنا من توقيت القرار )غير مسموع( الذي  --هو  أعتقد أن كل هذا

من الذي سيتمكن من الوصول إلى سياتل، على سبيل  سيكون في وضع يسمح له بالسفر.

أعتقد أن هناك مجموعة من الأسئلة التي لا يمكننا الإجابة عليها الآن، وعلينا أن  المثال؟

 نراقبها بعناية.

ا ما لديه يد مرفوعة ولكن لا شخص ما لا يرفع  يده، لذا جهازي يظهر فقط أن شخصا

 أوه، يوران. يخبرني من.

 

 

ا.  يوران ماربي:  أوه، شكرا

  

هذا، أياا كان ما يقرره مجلس الإدارة، )غير  --أعني، أعتقد كل  --أريد فقط، بينما نتحدث 

. ا سهلًا ا، ليس قرارا وأوافق  --الإدارة هذا القرار وآمل عندما يثير مجلس  مسموع( أيضا

أريد فقط أن أتأكد، آمل ألا يذهب الجميع إلى  على الكثير من الأشياء التي قالها كيرت.

 نوعاا ما مخبأ ويغضب من ذلك، لأنني أعتقد أن الجميع يدركون مدى صعوبة هذا.
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ا هو العاملون. فريد والعاملون في وضع  وشيء واحد أريد أن أضعه على الطاولة أيضا

نسألهم  كما تعلمون، نحاول معاملتهم من منظور تطوعي. --نسألهم  --أنهم، كما تعلمون 

إذا كانوا يريدون أن يكونوا  --حقاا ونجري استطلًعات الرأي معهم ونرى ما إذا كانوا 

ا، لأن  ا  --في ذلك الاجتماع أيضا ا في جميع أنحاء  --ونحن أيضا نتذكر أن لدينا أشخاصا

يأتون إلى  --ونحن  دولة حول العالم. 34 ما هذا؟ --يوم لدينا أشخاص في ال العالم.

لدعمكم في كل شيء من الكبير والصغير، من تكنولوجيا المعلومات  ICANNاجتماعات 

ا عندما تحضرون الاجتماعات. لدينا الكثير من موظفي الدعم مما يعني أنه حتى لو  وأيضا

قد لا نتمكن من القيام بذلك لأننا لا نستطيع كان كل شيء آخر يعمل بشكل لوجستي، ف

 إحضار الأشخاص إلى الولايات المتحدة

 

سيشعرون  --وسيكون هناك أشخاص، بالطبع، من بين الموظفين الذين سيشعرون بأنهم 

ا. أريد فقط أن أضيف ذلك إلى  بعدم الارتياح لاستضافة مثل هذا الاجتماع الكبير أيضا

 ن الجميع يفهم مدى تعقيد ذلك.المحادثة فقط للتأكد من أ

  

ا التفكير في  ا، علينا أيضا  --كما قلت في المحادثة التي أجريناها الأسبوع الماضي أيضا

لم أكن أعلم  .ICANNأريد أن أعقد اجتماع  استخلًص كل شيء، يريد الجميع أن يلتقوا.

 بهذا القدر. ICANNأنه يمكنني التوق إلى اجتماع 

  

ا عن حياة الناس.لكن خطة الأمر هي  وفي نهاية المطاف، ليس قراري  أننا نتحدث أيضا

 .COVIDأصُبت بكوفيد  تلقيت اللقاح. فقط هو أنني قد أشعر بالراحة حيال القيام بشيء ما.

ا، قد لا يشعر الأشخاص بنفس المستوى من الأمن  أنا على ما يرام. تلقيت اللقاح. ولكن أيضا

 عند حضور الاجتماعات.

  

أنا سعيد جداا لأن لدي أفضل مجلس إدارة على الإطلًق، لأكون  --أوه، اللعنة  --إنه لذا، 

 صادقاا.
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ا للجدل مثل قرار الإلغاء الأصلي   بيكي بير:  --نعم، لقد لوحظ أن هذا من المحتمل أن يكون مثيرا

وأعتقد أن هذا على الأرجح تصريح  لنقل اجتماع كانكون الأول إلى اجتماع عن بعُد.

ا معقداا. دل.عا وبالتأكيد نحتاج إلى مزيد من المعلومات قبل أن نصل إلى  سيكون قرارا

 هناك، لكن دعوا الأفكار تتدفق.

 

  يا بيكي، أعتقد أن دونا رفعت يدها.  سامانثا ديميتريو:

  

 دونا.

 

 

 ربما أنت في وضع كتم الصوت. دونا. تفضلي.  بيكي بير:

 

 

ا يا دونا.الميكروفون   مارتن بوترمان:  الخاص بك مفتوح من جانبنا، لذا قد يكون كتم الصوت لديك مزدوجا

 

 

 ربما يجب علينا ... حسناا.  بيكي بير:

 

 

أعتقد أن دونا على خط الهاتف، لذا لا أعرف ما إذا كان ذلك يتطلب نوعاا مختلفاا من إلغاء  سام شولر:  

 كتم الصوت.

 

 

ا إذا تم كتم الصوت مرتين.يتطلب الأمر إلغاء كتم ال  بيكي بير:  صوت على هاتفها أيضا
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 هل يمكنك سماعي يا بيكي؟ حسناا.  دونا أوستن:

 

 

 مرحباا يا دونا. نعم، يمكننا سماعك الآن.  بيكي بير:

 

 

 صباح الخير للجميع أو مساء الخير، مهما كان. أعتذر للجميع.  دونا أوستن:

  

الجميع، أعتقد أن ما قاله يوران هو أنني على ثقة بعد الاستماع إلى  --لذلك، أعتقد أنني 

ا  من أن جميع المتغيرات المختلفة سيأخذها مجلس الإدارة في الاعتبار، وسيكون قرارا

  صعباا للغاية.

  

وفقط من شخص كان بالفعل في أستراليا خلًل الأشهر الثلًثة الماضية حيث، كما تعلمون، 

ت من إغلًق الحدود، لكننا نواجه مشكلة حقيقية مع كل شيء جميل جداا لأن أستراليا تمكن

وبالنسبة للأشخاص في أستراليا، لا يمكنهم فعلًا مغادرة البلًد إلا إذا قال  بدء التلقيح.

 لذا، فالأمر مجرد تحدي. رئيس الوزراء أنه يمكنك ذلك، في الأساس.

  

، شخص أو شخصان، لكن أحد الأشياء التي أذهلتني هو أنه عندما يكون هناك تفشي هنا

  هناك خطر يؤدي إلى الإغلًق.

  

إحدى النقاشات التي لم أسمعها هي إذا كان بإمكاننا الوصول إلى هذه النقطة، قررنا أن 

هل نترك  ؟COVIDهناك اجتماعاا في سياتل، ماذا يحدث إذا كان شخص ما مصاباا بكوفيد 

 كل شيء ويتعين على الجميع العودة إلى الديار أم ...
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متأكدة من أن نيك وفريقه كانوا يفكرون بالإضافة  هذا جزء من المحادثة التي لم أحضرها.

ا من المناقشات حتى الآن. إلى مجلس الإدارة. ا. لكني مهتمة فقط بما إذا كان ذلك جزءا  شكرا

 

 

 --مارتن، هل تريد   بيكي بير:

 

 

 يسعدني أن أوضح القليل عن ذلك.  مارتن بوترمان:

  

إننا  هذه اعتبارات ترونها حتى في هذه اللحظة في الألعاب الأولمبية، أليس كذلك؟ بالطبع،

لذا، هناك شكوك، وسيظل هذا هو الحال في تلك  حدث كبير ولكن ليس بهذه الضخامة.

 اللحظة.

  

إذا كنا على أساس، سيتم وضعها بالتعاون الوثيق  --أعتقد أن هذه البروتوكولات ستكون 

عادة ما يتم  سيتم ذلك على أي حال. لية والسلطات الصحية والسلًمة.مع السلطات المح

ا.  ذلك أيضا

وبالطبع، لا تزال المخاطر اليوم أكبر مما ستكون عليه  لذا، تأكدوا أن هذا لن يتم بسهولة.

 في المستقبل.

  

 كان أكبر عدم يقين عندما قررنا عدم الذهاب إن أوجه عدم اليقين أكبر مما هي عليه الآن.

ويا للعجب، بعض الناس ذهبوا إلى كانكون، ووجدوا  إلى كانكون لأنه لم يكن لدينا أي دليل.

إنها كل هذه الأشياء التي لا نعرفها حتى الآن، والتي  أنهم لا يستطيعون حتى العودة.

 ستتطور خلًل الأشهر القادمة.
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تطيع انتظار قرار ما الآن، الشيء الآخر الذي يجب أن نأخذه في الاعتبار هو أننا لا نس

ولكن ليس حتى  إذا كنا سنذهب إلى سياتل أم لا حتى أكتوبر / تشرين الأول؛ ذلك واضح.

ا. لذلك، هذا يعني أننا بحاجة إلى اتخاذ هذا القرار قريباا جداا وفي وقت  سبتمبر / أيلول أيضا

ية وحمراء البلدان التي كانت خضراء أصبحت برتقال تتغير فيه المشكلًت بسرعة كبيرة.

إذا تم قبول اللقاحات كوسيلة للدخول، فإنها فقط في صالح هذه التطعيمات  والعكس صحيح.

 وكل هذا يتغير. وليس للأخرى.

  

لذلك، من الصعب حقاا التنبؤ ولكننا بحاجة إلى اتخاذ القرار الأفضل، وسيتم موازنته في 

أن الناس يرغبون حقاا في أن  لذا، لا، من الواضح جداا كل هذه العناصر التي سمعتموها.

ا، الاجتماع، وليس فقط  DNAوهذا موجود في رابطة اسم النطاق  يكونوا معاا. لدينا أيضا

ا في الاجتماعات الجانبية والتعرف بعضنا على بعض.  في الاجتماعات الرسمية ولكن أيضا

فسنقوم بذلك بطريقة لكن تأكدوا إذا فعلنا ذلك،  هل سيكون هذا الآن؟ إذن، السؤال هو فقط:

وأنا متأكد من أن عادة تطوير هذا عن قرب  تظل فيها الصحة والسلًمة هدفنا الرئيسي.

 مع السلطات المحلية سوف تتكرر هنا.

  

 لكن أعتقد أن هذا هو الجوهر، أليس كذلك؟ إذا كنت تريد شرح ذلك يا يوران، فلً تتردد.

 

 

 ليس لدي ما أضيفه. رائع.  يوران ماربي:

 

 

 هناك يد أخرى مرفوعة، لكن ليس لدي أي فكرة عن هويتها. --أعتقد أنني أرى   بيكي بير:
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  يا بيكي، أعتقد أن يد دونا السابقة ما زالت مرفوعة.  سامانثا ديميتريو:

  

 أوه، آسفة. --يا آشلي، كنت سأقول 

 

 

 تفضلي.  بيكي بير:

 

 

  --كنت فقط أقول   سامانثا ديميتريو:

  

 متعددون[ ]متحدثون

  

 والسبب الأول أمامنا. لهذا السبب يتعين علينا العودة إلى الاجتماعات الشخصية يا رفاق.

 

 

هذه المشكلة ستكون معنا  --وأعتقد، كما تعلمون، الملًحظات في الدردشة أن هذه المشكلة  بيكي بير: 

ا ما، لكن  لفترة من الوقت. المشكلة المستمرة لن يتم مسحها وفرزها بطريقة سحرية يوما

ا. ا. صحيح تماما ، سؤال  وفي مرحلة ما، سنحتاج إلى المضي قدما ولكن متى يكون مقبولاا

 المليون دولار.

  

كيرت، لا أعتقد أننا في منتصف الاجتماع لأنني أعتقد أن هذه كانت مكالمة  --لا أعتقد أننا 

 الي؟لكن هل ينبغي لنا أن ننتقل إلى الموضوع الت دقيقة. 90مدتها 
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ا  ربما وصلنا إلى نهاية هذا. نعم يا بيكي، أعتقد أن هذه فكرة جيدة.  سامانثا ديميتريو: من جانبنا، نتفهم تماما

ا.  لذلك، نتمنى لكم كل التوفيق في ذلك. ونحترم مدى صعوبة اتخاذ هذا القرار للمضي قدما

 

 

ا.  بيكي بير:  شكرا

 

الذي تناولناه اليوم كان نوعاا ما الموضوع الرئيسي لاجتماعات  الموضوع الثاني حسناا.  سامانثا ديميتريو:

ICANN  القليلة الماضية، وهو انتهاك نظام اسم النطاقDNS.  عقدت  --وعقدنا جلسة

ا من الحاضرين. ICANN71الأطراف المتعاقدة جلسة توعية في  إذا  استقطبت عدداا كبيرا

ولم نحصل على  كانت أقل تفاعلًا لفظياا. كان لدي نقد طفيف لهذه الجلسة، فقد شعرت أنها

ولكن كان هناك الكثير من النشاط  قدر كبير من مشاركة الأشخاص الذين رفعوا أيديهم.

 في حجرة الأسئلة والأجوبة، لذلك كان ذلك مشجعاا.

  

وقد أمضينا الجزء الأكبر من هذا الاجتماع من خلًل الجهود المختلفة التي تشارك فيها 

متعاقدة من جانب السجلًت، وجانب أمناء السجلًت، ثم الأشخاص الذين نعمل الأطراف ال

 معهم بشكل مشترك.

 

أعلم أن بعض أعضاء مجلس الإدارة كانوا حاضرين  لذلك، اعتقدنا أننا قد نفتح الكلمة فقط.

 في ذلك، وأننا على اتصال بعدد منكم جميعاا بشأن بعض الأشياء التي كنا نعمل عليها.

  

أردت معرفة ما إذا كان لديكم أي ردود فعل تجاه تلك الجلسة، والعمل الذي نقوم به لذلك، 

بشكل عام، وعلى نطاق أوسع، أعتقد، أي أفكار يرغب مجلس الإدارة في مشاركتها حول 

ما إذا كنتم تشعرون بأن العمل الذي نقوم به يتماشى مع الاتجاه العام الذي يجب على 

ما يتعلق الأمر بهذا الموضوع الكبير نوعاا ما وغير العملي في المجتمع أن يتحرك فيه عند

 كثير من الأحيان.
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 DNSوسأشير فقط إلى أن قادة مجموعات العمل الخاصة بانتهاك نظام اسم النطاق 

ا طرح أسئلة حول المزيد  ا والذين يمكنهم أيضا الخاصة بنا موجودون هنا في المكالمة أيضا

 حاجة.من العناصر المحددة حسب ال

 

 

ا.  بيكي بير: لذا اسمحوا لي أن أبدأ بالقول شخصياا أنني اعتقدت أن جلسة التبليغ عن نشاط  شكرا

على الرغم من أن الأشخاص يتحدثون بصراحة، كان  --كانت  DAARانتهاك النطاق 

كان هناك  هناك الكثير من النشاط في الدردشة، واعتقدت أن الجلسة كانت جذابة للغاية.

 --وكان لدي فقط انطباع بأن الأشخاص  من المعلومات الملموسة التي يتم تقديمها.الكثير 

استخلصت منها أنه كان  --لذلك  ربما لم يكونوا يتحدثون لكنهم كانوا منخرطين بالتأكيد.

ا  هناك محادثة، وكان هناك الكثير من المعلومات التي تم تقديمها، وكان الناس يقدرون كثيرا

 يتم تقديمها وأن هناك نغمة جيدة جداا في المحادثة التي أحياناا لم نجريها. المعلومات التي

  

وأعتقد أن  لذلك، شعرت أن الناس كانوا يستمعون بعضهم لبعض من جميع جوانب هذا.

كانت أجزاء أخرى من المجتمع تستعرض الاستماع من  الأطراف المتعاقدة كانت تستمع.

 خلًل أسئلتهم.

  

، أحسنتم.لذا، أود أن أقو ا استمروا في ذلك. ل، أولاا  وبالطبع، أود أن أقول أيضا

  

 لا أرى أي أيدي. إذن هل يوجد أعضاء آخرين في مجلس الإدارة يتفاعلون مع الجلسة؟

 مارتن؟
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، من فضلكم. مارتن بوترمان:   دعوا سارة تنطلق أولاا

 

 

 واعتقدت أنكم يا رفاق قمتم بعمل رائع. لقد استمعت إلى الجلسة عبر الإنترنت بعد ذلك.  سارة دويتش:

ا. ا تماما وأظهر روح المشاركة البناءة  كما قالت بيكي، رأيت أن الاتجاه العام كان صحيحا

هذه هي أنواع المناقشات التي يمكن أن تؤدي إلى  --وكما تعلمون، أعتقد ذلك  الحقيقية.

أن هذه خطوة أولى جيدة  وهذا على الأقل أملنا كمجلس إدارة، هو حضور بقية المجتمع.

 وأعلم أنه لم يكن لدى الجميع فرصة للًستماع إليها، لكنني أرى أنها كانت ممتازة. في ذلك.

وسيكون التحدي الحقيقي أمامنا هو معرفة كيفية تحديد نطاق انتهاك نظام اسم النطاق 

DNS الكثير من ولكن، كما تعلمون، لقد تجاوزتم  --، والاتفاق على تعريف مع الجميع، و

لذا،  الحواجز التي عادةا ما تؤدي إلى إبطاء شيء ما من خلًل الانطلًق بهذه الطريقة.

 تهانينا مرة أخرى.

 

 

سارة، إذا كنت تريدين التحدث أكثر قليلًا عن نوع ما يفعله مجلس الإدارة بشأن هذه   بيكي بير:

 المشكلة، أعتقد أن ذلك سيساعدنا في الدخول في سؤال التقارب.

 

 

لذا، نعم، تحدث بعض الأشياء من طرفنا والتي اعتقدنا  أعتقد أن لدي كتم صوت. بالتأكيد.  سارة دويتش:

 أننا سنطلعكم عليها.

  

بادئ ذي بدء، من جانب مجلس الإدارة، شاركت أنا وبيكي في قيادة العديد من المناقشات 

قد أن مجلس الإدارة نفسه لذلك، أعت .DNSالعميقة بالفعل حول انتهاك نظام اسم النطاق 

 قد ألقى نظرة مباشرة جيدة جداا على مدى تعقيد وتركيب هذه المشكلة.
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ا نعالج من خلًل لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة لإنشاء مجموعة تجمع  ونحن أيضا

لذا، كما  .DNSمجلس إدارة جديدة مخصصة بشكل خاص لانتهاك نظام اسم النطاق 

إنشاء مجموعات التجمع لكل شيء فحسب، بل تم إنشاؤها للقضايا تعلمون جميعاا، لم يتم 

 لذا، يجب أن يؤكد هذا لكم أن مجلس الإدارة يأخذ هذه المسألة على محمل الجد. المهمة.

  

ربما تعلمون جميعاا، ولكن بعض العناصر التي نتتبعها تشمل جهود المؤسسة بشأن 

التي تعرف على أنها برمجيات ضارة،  DNSالتهديدات الأمنية لنظام اسم النطاق 

ونراقب  والروبوتات، والتصيّد والاحتيال، والبريد غير المرغوب فيه على أنها ناقل.

للوصول  DAARباهتمام الجهود المبذولة لتوسيع برنامج التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

ا  إلى بيانات إضافية على مستوى أمناء السجلًت. ام أن مشروع راقبنا باهتم --أيضا

SFICR .هذا هو المزيد من الأمثلة على كيفية توسيع  لاسم النطاق سيكون له تنوع لغوي

 أسماء النطاقات للًنتهاك من خلًل هذا التنوع اللغوي.

 

على الأقل من مستوى مجلس الإدارة، نتطلع إلى مواصلة مناقشة المجتمع حول هذه 

ا مرة أخرى لعملكم المدروس. المشكلة. كما تعلمون، بصفتنا مجلس الإدارة، فإننا  وشكرا

وكما نراها،  ننظر بعناية في دور الأطراف المختلفة في منظومتنا وأدوارهم ومسؤولياتهم.

والبعض الآخر أفضل  .ICANNهناك بعض الحلول الموجودة داخل  --الحلول 

ا رئيسياا في .ICANNالممارسات المجاورة لـ   ذلك. ومرة أخرى، تلعب دائرتكم دورا

  

ا خارج عملية   --لذلك، يركز مجلس الإدارة بشكل خاص  .ICANNوقد يجلس آخرون تماما

 .ICANNنشاهد الصورة الكبيرة، لكننا نركز مرة أخرى على التقاطع بين اختصاصنا ولوائح 

ا يلعبه الجميع. وبالتالي، سنضع في اعتبارنا ألا نستبق دور المجتمع ولكننا  ونعتقد أن هناك دورا

 نلعب الدور الذي يمكننا أن نلعبه بصفتنا مجلس الإدارة في هذه المسألة المهمة.

  

 أعود إليك يا بيكي. إذن سأتوقف عند هذا.
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ا.  بيكي بير:  شكرا. --فقط على ذلك  شكرا

  

وفقط في هذه النقطة الأخيرة، أحد الأشياء التي يمتلكها مجلس الإدارة كجزء من بحثنا 

نريد حقاا أن نفهم ونطور نوعاا ما مصفوفة للأجزاء المختلفة من المنظومة،  --العميق 

، ومن هو، كما تعلمون، أفضل موقع DNSوالجوانب المختلفة لانتهاك نظام اسم النطاق 

بدلاا من  --لذا أعتقد نوعاا ما  --سب من السلطة للتعامل معه، بدلاا من أو لديه النوع المنا

قضاء الكثير من الوقت في التركيز، كما تعلمون، على تعريف ما هو وما هو ليس انتهاك 

ولكن التركيز على حيث تقع المسؤولية والسلطة والكفاءة لمعالجة  DNSنظام اسم النطاق

ا.هذه القضايا في المنظومة هو طر  يقة إيجابية للغاية للمضي قدما

  

  برايان، أرى يدك في الواقع. بريان أرى يدك.

 

 

هذا فقط للإشارة إلى أن هذا هو النهج الذي قلناه في مجموعات عمل هيئة الأطراف المتعاقدة   برايان سيمبوليك:

CPH فقط لتنشره هيئة الأطراف المتعاقدة ،CPH  في ذلك الشأن، وبالطبع، يدرك مجلس

للًنتهاك، والتصيدّ والاحتيال  CPHالإدارة، لدينا تعريف معتمد من هيئة الأطراف المتعاقدة 

 والبرمجيات الضارة والروبوتات والبريد غير المرغوب فيه بقدر تقاطعها مع تلك.

  

عاونية هو معرفة أن هناك نوعاا ولكن ما كان مفيداا لنا حقاا ومفيداا فيما يتعلق بإنشاء نغمة ت

من المشكلًت المثيرة للجدل التي يمكننا التحدث عنها ونعلم أنه لن يكون هناك بالضرورة 

اتفاق بعد جلسة أو جلستين أو ثلًث، أربع، خمس جلسات توعية، لكن يمكننا الاستمرار 

ا، لا ننحي جانباا الثمار ا لمتدلية، فالأشياء في إجراء تلك المحادثات الصعبة، ولكن أيضا

  التي نعرفها هي نقاط الألم بين المجتمع بأكمله.
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وأعتقد أنه كلما بذلنا المزيد من الجهد ليس فقط في مجموعة العمل، ولكن يمكن للمجموعة 

النظر في تلك القضايا، والأشياء التي قد لا تكون  ICANNالفرعية التابعة لمجلس إدارة 

ر من الأهمية والتأثير، أعتقد أننا أفضل حالاا وكل شيء مثيرة للجدل ولكن بنفس القد

ا.  سيمضي قدما

 

 

ا يا برايان.  بيكي بير: يجب أن أقول إنني لاحظت للتو نوعاا من الأشخاص المختلفين المشاركين  شكرا

الذين كانوا يعترفون بهذه الروح، ويعترفون بهذا النوع من المشاركة العملية ومشاركة 

وقد أتينا للتو من مكالمة مع المجموعة التجارية لأصحاب المصلحة  دة.الأطراف المتعاق

CSG .واستمعنا إلى نفس النوع من التقدير للتعهدات التي تعمل عليها الأطراف المتعاقدة 

 نعم، لا يزال هناك الكثير مما يجب القيام به بطريقة منخفضة الاحتكاك.

  

ستساعد المجتمع على الانسجام والتواجد في لكنني أعتقد، كما تعلمون، أن هذه محادثة 

نفس المكان ويبدو لي أن هذا شرط أساسي ضروري للمحادثة، للمناقشة حول ما إذا كان 

 هناك جهود وضع السياسات التي قد تكون مفيدة.

  

الاتفاق  --لكن علينا فقط أن نعمل على جعل الجميع منسجمين وأن نتحدث نوعاا ما عن 

ا. بعضنا مع بعض على وهكذا، يبدو لي أن هذه محادثة  المبادئ الأولى ونحن نمضي قدما

 مفيدة للغاية.

  

 --مارتن، لديك بعض النقاط 

 

 

 أجل.  مارتن بوترمان:
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 كنت قد بدأت في التحدث عنها. --  بيكي بير:

 

 

لذلك، قد  ا.أريد فقط أن أشير إلى أنه في هذا الجانب، رفع بات كين ودونا أوستن يدهم  مارتن بوترمان:

 بات كين ودونا. لهذا السبب أريد مساعدتكم في ذلك. تفوتون هذا الجزء.

 

 

ا جزيلًا.  بيكي بير:   إنه أمر غريب حقاا لأنني أحياناا أرى أيادي وأحياناا لا أرى ذلك. شكرا

  

 لماذا لا أنتقل إلى بات ثم إلى دونا.

 

 

 أعتذر عن ذلك. كانت هذه يد عرضية.  بات كين:

 

 

 هذا رائع. يد عرضية.  بيكي بير:

  

 دونا.

 

 

ا يا بيكي.  دونا أوستن:  هل تستطيعون سماعي؟ -هل تستطيعون  شكرا

 

 

 يمكننا سماعك. --نعم،   بيكي بير:
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 حسناا، رائع.  دونا أوستن:

  

انظروا، أعتقد، كما تعلمون، إذا فكرنا، على ما أعتقد، في ثلًث جلسات عامة حدثت قبل 

ا حيث كان هناك الكثير من القلق بشأن انتهاك نظام اسم النطاق  12 ، أعتقد أننا DNSشهرا

نستطيع أن ندرك أننا قطعنا شوطاا طويلًا بالتأكيد وأنها مجالات للنقاش الآن، وليس فقط، 

 ، محادثة نازلة السماء.كما تعلمون

  

، PDPلكن، بيكي، فقط إلى نقطتك الأخيرة حول الحاجة إلى عملية وضع السياسات 

وأعتقد أننا بالتأكيد من وجهة نظر الأطراف المتعاقدة لا نعتقد أن هذا ضروري بسبب 

ا هناك سؤال عالق حول المشكلة ا لتي العمل الذي يتم القيام به، وأعتقد أنه كان هناك دائما

  نحاول حلها، إذا كان بإمكاني توجيهها.

 جيم جالفين.

  

لديها مشورة اللجنة الاستشارية  GACلكنني أدرك أن اللجنة الاستشارية الحكومية 

لديها  ALAC، وأعتقد أن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين GACالحكومية 

ا في الإجراءات القادمة حتى، كما تعلمون، هناك بعض  مشورة توصي بعدم المضي قدما

أو بعض الجهود الأخرى لحل مشكلة انتهاك  PDPسواء كانت عملية وضع السياسات  --

وأتساءل فقط ما إذا كان مجلس الإدارة قد أجرى أي محادثات  .DNSنظام اسم النطاق 

ا. حول ذلك وكيفية إدارة ذلك  للمضي قدما

  

ا.  شكرا

 

 

ا حتى   بيكي بير: نعم، لقد حصلنا على مشورة وإسهامات مفادها أن الأمور لا ينبغي أن تمضي قدما

وأعتقد أننا أشرنا جميعاا إلى أنه يتعين على شخص ما أن يخبرنا  يتم حل مشكلة الانتهاك.
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ومن الواضح أن  لسؤال.بما تعنيه كلمة "تم حلها" قبل أن نعرف كيفية التعامل مع هذا ا

 تلك المحادثات مستمرة.

  

ا نحتاج إلى إجرائها  --أعني، السؤال  --أنا  حول،  --أعتقد أنه مجرد مناقشة عملية تماما

أعتقد  كما تعلمون، ما إذا كان هناك شيء مفيد يمكن القيام به من خلًل السياسة أم لا.

الآن هي شرط مسبق ضروري لأي  بالتأكيد، كما تعلمون، أن المحادثات التي نجريها

في مجموعة من الأساليب المختلفة،  --لكنني أعتقد أن المجتمع يبحث  قرار بشأن ذلك.

ا بعض  ومن الواضح أننا سنحتاج إلى الوصول إلى حد ما. لكني أعتقد أن هناك أيضا

وأعلم أنكم تعملون مع مكتب المدير الفني المسؤول  --الأعمال التي يتعين القيام بها في 

OCTO على سبيل المثال، لفهم، من خلًل التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق ،DAAR شيء ،

لمتعلقة بمعدلات كما تعلمون، فإن الأسئلة ا أكثر من مجرد لحظة ثابتة في الوقت المناسب.

أعتقد أنه  --عندما يتم إخطارك بمشكلة ما، فإن كل هذه الأشياء  --عندما  --الاستجابة 

ا من المحادثة بحيث  محادثة  --حتى نتمكن من الحصول على أفضل  --يجب أن تكون جزءا

 حول معنى حل هذه المشكلة.

  

 جيمس.

 

 

ا بيكي.  جيم جالفين:  جيمس كالفن للتسجيل. شكرا

  

سؤالي المفضل في هذا  --بفضل دونا لتوجيهها  --أريد أن أتوقف عند شيء قالته دونا 

ولقد كنت  ، وهي المشكلة التي نحاول حلها.DNSالفضاء حول انتهاك نظام اسم النطاق 

أكرر هذا السؤال منذ أكثر من عامين، آخر مرة عقدنا فيها قمة النطاقات العالمية 

 ا في إجراء مناقشات في ذلك الوقت في منتدى عام.، وبدأنGDSوالاستراتيجية 
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وبعد ذلك ما قالته، بيكي، أريد أن أسلط الضوء عليه وأشجع، كما تعلمون، المزيد من 

كما تعلمون، لا يتعلق الأمر فقط بالمشكلة التي  النقاش حول ماذا تعني كلمة "تم الحل"؟

 ا المكان الذي نحاول الوصول إليه؟م ما هي المقاييس التي نحاول تحقيقها؟ نحاول حلها.

  

ومن وجهة  .DNSهناك الكثير من المشورة في المجتمع حول انتهاك نظام اسم النطاق 

نظري، ما أعتقده، ما أعتبره هدفاا، حيث أن مجموعة العمل لانتهاك نظام اسم النطاق 

DNS  الموجودة لدينا في السجلًت وأمناء السجلًت هي توضيح حقيقة أن هناك بالفعل

 إنه حقاا يحظى بالكثير من الاهتمام، والذي يبدو أنه قد فاته وتجاهله. الكثير من النشاط.

 

 الكثير من الأشخاص الذين يسلطون الضوء على وجود مشكلة قادمون من منظور معين. 

لتي يبدو أن مجلس الإدارة يجيب عليها بنفسه أو سينظر إليها وأعتقد أن أحد الأسئلة ا

يحتاج المرء إلى توخي  ويحتاج حقاا إلى التركيز عليها، هو وجهة نظر أكثر شمولية.

وجزء من هدفنا هو توضيح حقيقة  الحذر بشأن وجهات النظر الفردية وما يعتبره مشكلة.

دث حيث أن ما نعتقد أنه يقع ضمن هناك الكثير مما يح أن هناك الكثير من النشاط.

ليس فقط العناصر  ونحن نفعل ذلك طواعية. يحظى بالاهتمام بالفعل. ICANNاختصاص 

ا من تعريف نظام اسم النطاق  تعريف انتهاك نظام اسم  -- DNSالخمسة التي تشكل جزءا

هناك نشاط وأشياء  في عقودنا، ولكن حتى على نطاق أوسع من ذلك. DNSالنطاق 

 مستمرة.

  

عندما تفكر في مشورة  وأطلب أعتقد أن هذا هو الشيء الذي يجب تسليط الضوء عليه.

هل هي حقاا تنظر  الآخرين، يحتاج المرء إلى التفكير فعلياا في مسألة مدى دقة مشورتهم؟

وبالفعل عدوا إلى الوراء وانظروا إلى جلستي التوعية، هذه الجلسة  إلى الصورة كاملة؟

لى وجه الخصوص حيث كان لدينا الكثير من التقارير حول ما كنا نقوم به خلًل الأخيرة ع

ا.  الأشهر الأربعة الماضية، وهناك الكثير من الخطط للمضي قدما
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لذا، كما تعلمون، دراسة متأنية لما يقع في نطاق الاختصاص، وهل هناك بالفعل فجوات 

 يعتقد الجميع أنه يجب أن يحدث.بين ما هو في نطاق اختصاصنا وما نفعله مقابل ما 

  

ا.  شكرا

 

 

ا حتى   بيكي بير: ا حول الحاجة إلى جعل المجتمع منسجما أعتقد أن هذا يوضح وجهة نظري تماما

وأعتقد أنه من  لكن كما قلت، أعتقد أننا نسير في هذا الاتجاه. تكون هذه المحادثة مفيدة.

الأطراف المتعاقدة، كما تعلمون، تفكر في المفيد أن يسمع المجتمع الأفكار التي مفادها أن 

الوقت الذي يتحدثون فيه عن الأساليب المحتملة لأنظمة الإخطار المعتمدة للأشياء التي 

نبدأ في التأكد من أن الناس يفهمون  .ICANNمن الواضح أنها لن تكون من اختصاص 

خرى تحتاج وأشياء أ ICANNهناك بعض الأشياء التي يمكننا حلها في  --أن هناك 

 المساحات الأخرى والجهات الفاعلة الأخرى للعب دور مختلف فيها.

  

 تعليقات أخرى؟

  

 جيف، إذا كنت ترغب في التحدث. من جيف. --أرى قليلً من 

  

ا تعليق دونا بأن عدم التسامح مطلقاا مع الانتهاك هو، من الواضح  وأعتقد أنني أرى أيضا

الانتهاك لن يكون أبداا حالة سنصل إليها، ولكن من المهم في عدم التسامح مطلقاا مع  --

الواقع، على ما أعتقد، إجراء محادثات حول، كما تعلمون، الإدراك أو التأكيد على أن 

لذلك،  السماء يسقط أحياناا منها الواقع حول ماهية الأرقام وأشياء أخرى من هذا القبيل.

الإضافة إلى المحادثة التي رأيناها مستمرة ليس هناك مجرد تعهد مكدس يجب أن يحدث ب

مع جلسة الأطراف المتعاقدة حيث كنتم تتحدثون بشكل ملموس عن العمل الجاري،  --مع 

 معتقدين أن الأمر قيد التنفيذ.
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ويضع الأشخاص أشياءا رائعة في الدردشة لكنهم لا يقولونها، لذلك يسعدني أن يكون لدي 

 المزيد من المشاركين.

 

 ما رفع يده، لكن مرة أخرى، لا أستطيع أن أرى من هو. وشخص

 

 جيف يرفع يده.

 

 

 من يده مرفوعة.  بيكي بير:

 

 جيف يرفع يده.

 

 

 انطلق يا جيف. حسناا.  بيكي بير:

 

 

ا يا بيكي.  جيف نيومان: ا. شكرا وآسف، لقد أدركت للتو بعد تلقي التحذيرات أنني وضعت تعليقاتي  وشكرا

 من الجميع.للمتحدثين بدلاا 

  

لذا، ما كنت أقوله في الدردشة هو في الأساس تصوري أن أولئك الذين يقدمون المشورة 

بتعديل العقود أو إبرام عقود جديدة  ICANNلتأجيل الجولة القادمة يأملون حقاا أن تقوم 

الجديدة التي، كما تعلمون، يمكنها شغل محل نطاقات المستوى الأعلى  gTLDلنطاقات 

TLD الية عندما يحين موعد التجديد.الح 
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وأعتقد أنه من المهم أن يرسل مجلس الإدارة رسالة إلى المجتمع مفادها أن هذه ليست 

نعم، لقد نجحت، للأسف، بهذه  الطريقة التي يجب أن نضع بها السياسة في المستقبل.

 ، لكن هذه ليست آلية مثالية لوضع سياسة شاملة.2012الطريقة في عام 

  

يتلقوا هذه الرسالة من مجلس الإدارة، سيستمرون في الحصول على المشورة  وحتى

والاستمرار في الدفع من أجل تأجيل الجولة القادمة حتى يتمكنوا من الحصول على تلك 

المتطلبات الجديدة في الجولة القادمة، وهو ما لا يقدم أي شيء منطقياا بمجموعة كاملة من 

دةا عندما تحاول تحفيز المنافسة والدخول في منافسة جديدة، الطرق لأنه، كما تعلمون، عا

لا يجب أن تجعل الأمر أصعب في المنافسة الجديدة أكثر مما  --فإنك لا تفعل ذلك حقاا 

وعادةا، يكون الأمر على  تفعل للًعبين الحاليين، لأن ذلك لا يحفز المنافسة على الإطلًق.

 سين الجدد فقط حتى يتمكنوا من اللحاق بالركب.العكس من ذلك حيث تقدم الحوافز للمناف

ا، لكنني أقول إنه سيكون من المهم لمجلس الإدارة أن يخرج  لا أقول إننا نفعل ذلك أيضا

، ولن نستخدم ذلك كفرصة لوضع 2012برسالة تفيد بأن هذا سيكون مختلفاا عن عام 

 السياسة حسب العقد.

  

ا.  شكرا

 

 

 

ا يا جيف.  بيكي بير: ا  شكرا ويجب أن أقول إنني أعتقد بالنسبة ليوران وثقة المؤسسة، أننا سمعنا قدرا

 ICANNأكبر من الوضوح حول الأدوار النسبية للمفاوضات التعاقدية بين مؤسسة 

ونأمل أن يقدم  وأعتقد أن الوضوح موضع تقدير. والأطراف المتعاقدة ودور السياسات.

ن، مكان مسؤولية وضع السياسات، على مجلس الإدارة رسائل أوضح حول، كما تعلمو

 سبيل المثال، فيما يتعلق بتوصيات المراجعة وما شابه ذلك.
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 لدي جيمس ثم مارتن.

 

 

ا يا بيكي.  جيم جالفين:  جيمس كالفن للتسجيل مرة أخرى. شكرا

  

أريد أن أدلي بتعليقين على الحقائق وأعبر فقط عن بعض الحذر بشأن طريقة تفكيرنا في 

 الأشياء.هذه 

  

في حين أن هذا صحيح، كما تعلمون، هناك بيانات وهناك أرقام تشير إلى أن انتهاك الإنترنت 

 آخذ في الارتفاع، وليس كل انتهاك للإنترنت، كما تعلمون، يقع في شيء يقع على عاتقنا.

 نحتاج إلى توخي الحذر بشأن ذلك. بشكل عام. ICANNكما تعلمون، يعني مجتمع 

  

تعلمون، من المثير للًهتمام، أعني، أن تقرير لجنة التجارة الفيدرالية الأمريكية، الذي كما 

تم تداوله حول الكثير، ربما يكون أحد أفضل الاستطلًعات حول وجود انتهاك وجميع 

الأشياء المختلفة التي تحدث، ولكن، كما تعلمون، بعض هذا يوضح أن عمليات الاحتيال 

كما تعلمون، الرسائل النصية وما شابه، هي واحدة من أكبر الأشياء من الرسائل القصيرة، 

ويحتاج  ليس لدينا دور في هذا الفضاء. حسناا، ماذا سنفعل حيال ذلك؟ الآخذة في الارتفاع.

المرء إلى توخي الحذر بشأن ذلك، خاصة عندما تنظرون إلى ما يعرضه التبليغ عن نشاط 

 .DAARانتهاك النطاق 

  

ا أن الشيء الثا ني الذي أريد أن أقوله عن ذلك هو أننا يجب أن نضع في اعتبارنا أيضا

هناك مساحة محدودة جداا للإجراءات التي يمكننا اتخاذها والأشياء التي نمتلك سيطرة 

لا نتحكم  هناك الكثير من الأشرار الذين يفعلون الكثير من الأشياء السيئة. مباشرة عليها.

 أعتقد أنه من المفيد وضع ذلك في الاعتبار. --أنا فقط  في الأشرار.
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ا تلك الأشياء التي تحدث، مرة أخرى، خارج نطاق اختصاصنا.  لذلك، ستكون هناك دائما

ا حقاا بشأن ما يقع في اختصاص  وما هو ليس كذلك  ICANNيحتاج المرء أن يكون حذرا

ن تبدو أسوأ بكثير مما عندما تنظرون إلى هذه الحقائق لأنه من الناحية الظاهرية، يمكن أ

 علينا أن نأخذ في الاعتبار ذلك. ينبغي تفسيرها حقاا.

  

ا في هذا  وأردت فقط التذكير بذلك مرة أخرى وجعل ذلك شيئاا نفكر فيه بينما نمضي قدما

 الفضاء.

  

ا.  شكرا

 

 

ا يا جيمس.  بيكي بير:  شكرا

  

 مارتن.

 

 

 ذلك.أقُدر  نعم، نقاط جيدة يا جيم.  مارتن بوترمان:

  

وبالطبع، صحيح أن لدينا الكثير من الأطراف المتعاقدة الملتزمة حقاا بفعل الشيء الصحيح 

والعمل معاا على إنشاء كل أنواع الممارسات التي تعكس إجابة على الأقل لهذا الجزء الذي 

 يمكننا التأثير فيه.

  

ا أنه إذا حدثت أشياء سيئة لا علًقة لها بنا،   فلً داعي لأن نهتم بها.وبالطبع ليس صحيحا

 نحن نهتم. ما زلنا بحاجة للتأكد من أننا نحافظ على نظافة منزلنا قدر الإمكان.
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ا هي كيف إذا حصلتم على مزيد من الوضوح  وأعتقد أن إحدى الأفكار في المضي قدما

حول ما يمكنكم فعله بالفعل وكيف ستبدو الممارسة الجيدة، في مرحلة ما أعتقد أن مجلس 

ا بمعرفة كيف سيتشكل ذلك في سياسة، في الواقع.الإ  دارة سيكون مهتما

  

أعتقد أننا لا نريد حقاا العودة إلى حالة يلزم فيها اتخاذ تدابير  --لذا فإن هذه ليست تدابير 

أعتقد أنه إذا كان هناك شيء يمكن القيام به  طارئة لأن الأمور ليست في مكانها الصحيح.

ا الأطراف للتأكد من أنه ليس فق ط الأطراف الملتزمة حقاا بفعل الشيء الصحيح ولكن أيضا

 المتعاقدة الأخرى التي قد يكون لها أولوية مختلفة قليلًا يتم تضمينها في الشيء.

  

لذلك، لديكم عملية وضع السياسات  نعم، أنا معكم، العقد ليس الطريقة لفرض السياسة.

PDP. ا مع المنظمة الداعمة للأ ا. GNSOسماء العامة وهذا تماما  أيضا

  

ومهتم جداا بمعرفة كيف يمكن ترسيخ الممارسة الجيدة، وفي مرحلة ما، قد تساهم عمليات 

 بشكل جيد في ذلك. PDPوضع السياسات 

 

 كيرت رفع يده.

 

 

  ]غير مسموع[

 

 

 --فقط لا أستطيع  لا، لقد رأيت اليد.  بيكي بير:

 

 فقط طلبي مني يا بيكي. ألا ترين اسمي.حسناا، من الأفضل  أجل.  كيرت بريتز:
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كما تعلمون، إذا قارنتم  وهذا انتقال سلس لما كنت سأقوله. لذا، يسعدني أن مارتن قال ذلك.

بعض مجموعات انتهاك نظام اسم  --بما يحدث مع هذا  PDPعملية وضع السياسات 

 PDPاسات وتورطهم مع آخرين في المجتمع، تأخذ عملية وضع السي PH DNSالنطاق 

كما تعلمون، نعرف هذا الآن، هذه هي بيئتنا، ولكن تستغرق عملية وضع السياسات  --

PDP .عادة ما تكون الحلول القاسم المشترك الأصغر. للتنفيذ من ثلًث إلى خمس سنوات 

 التي يوافق عليها الجميع؟ DNSإذن، ما هي آليات مكافحة انتهاك نظام اسم النطاق

  

كما  بالجهود الحالية التي أدت بالفعل إلى بعض النتائج المبتكرة الفورية. وأريد مقارنة ذلك

تعلمون، لدينا بعض المنشورات للجهات المتعاقدة ولأولئك الذين يتعاملون مع الأطراف 

ونمضي  .DAARلقد اقترحنا تحسينات على التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  المتعاقدة.

ا في برنامج المُخطِر المو  Domainاليوم فقط، أعتقد أن دومين إنسايت  ثوق به.قدما

Insight  قد نشرت شيئاا عن العمل الذي يجري تنفيذه باستثناء بعض الأسماء المشتقة

 خوارزمياا، والتي ستكون صفقة كبيرة.

  

كما تعلمون، أعتقد في نهاية اليوم، أن هذا سيؤدي إلى تحسينات أسرع، ليس  --وأعتقد 

طراف المتعاقدة ولكن من قبل الكثيرين، وسيؤدي إلى طريق اعتماد من قبِل جميع الأ

وبالنسبة لأولئك الذين لا يعتمدونه، فسيخبرنا ذلك بشيء عن تلك  أسرع من قبِل الجميع.

 الأطراف.

  

ولكنها عملية أصحاب  ICANNلذا، كما تعلمون، أعتقد أنها ليست عملية سياسة في 

 ي ستؤدي إلى استجابة أسرع.الت ICANNالمصلحة المتعددين في 

  

ا  -- PDPستستخلص عملية وضع السياسات  كما تعلمون، الأطراف المتعاقدة تطلب دائما

ستأخذ الموارد  PDPوأعتقد أن عملية وضع السياسات  وهم قليلون. متطوعين.

 المخصصة لذلك وتأخذ من ذلك.
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 الأمر عند هذا الحد.كان لدي المزيد لأقوله، لكنني سأترك  --وأعتقد أنني  --و 

  

. ا جزيلًا  شكرا

 

 

ا يا كيرت.  بيكي بير:   وسأشكر أفري شخصياا لإخباري بكيفية اكتشاف كيفية رؤية الأيدي. شكرا

  

أوه، باستثناء يد  --حتى الآن يمكنني رؤية الأيدي، على الرغم من عدم وجود أي يد 

 كيرت.

  

 --هل نريد أن نغتنم هذا كفرصة 

 

 ]نباح[

  

ا،  للًنتقال إلى الموضوع  --)قول اسم( المقاطعة للتو أدت إلى عاصفة رعدية  --عذرا

 التالي، إلى التغيير التعاقدي؟

 

 

 أعتقد أن هذا يبدو جيداا.  سامانثا ديميتريو:

 

 

وطلبت من ديفيد كونراد الإجابة  كانت هناك بعض الأسئلة في الدردشة، على ما أعتقد.  يوران ماربي:

 ئلة.على الأس
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وبالطبع أنا  نعم، لقد أجبت في الدردشة حول ما إذا كان العقد مطلوباا أكثر لأمين السجل.  ديفيد كونراد:

 سأقوم بقصه ولصقه. أعتذر عن ذلك. لقد قدمته للمتحدثين فقط. --

 

 

 لماذا لا تخبرنا يا ديفيد؟  بيكي بير:

 

 

، تحد من استخدام بيانات التسجيل 3.1المواصفة للقسم لذلك، فهو ضروري لأن  بالتأكيد.  ديفيد كونراد:

الجماعية للتحقق من الاستقرار التشغيلي لخدمات السجل وضمانه وكذلك لتسهيل عمليات 

لا يعتبر استخدام التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  تفقد الامتثال لأمناء السجلًت المعتمدين.

DAAR .ية، يمكننا ببساطة الاستعلًم عن خوادم من الناحية النظر أن يقع في أي منهما

لجميع البيانات، ولكن من الناحية اللوجستية هذا ليس ممكناا حقاا في المقام  WHOISنظام 

لذلك، أعتقد  الأول بسبب تقييد المعدل وكمية الاستعلًمات التي يتعين علينا إرسالها فقط.

لتسهيل  VeriSignل عقد مع كما أشار يوران على الأرجح في ملًحظته، لقد قمنا بتعدي

 نسيت الصياغة الدقيقة. أو شيء من هذا القبيل. DNSالبحث في استقرار نظام اسم النطاق 

 وهذا ما كنا نناقشه مع السجلًت الأخرى.

 

 

 هل يمكنني أن أضيف شيئاا؟  يوران ماربي:

 

 

 بالتأكيد.  ديفيد كونراد:
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ما قلتموه لنا أنتم والأطراف المتعاقدة  ICANN70اجتماع لقد أخذنا على محمل الجد خلًل   يوران ماربي:

ا، اذهبوا إلى المنزل وفكروا فيما يمكننا فعله لتحسين الأمور. وهذا مجرد اقتراح  أيضا

 صغير أعرفه عن ذلك، بهذه الروح.

  

 .DAARلذلك، نأمل أن يكون هذا شيئاا يمكنه تحسين نظام التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

نكم غالباا ما تستخدمون الإشارة إلى مقدار الانتهاك الموجود وأين كان الفاعلون وأعلم أ

ا لوضع هذا في الاعتبار. السيئون.  شكرا

 

 

 السجلًت، هل يجيب ذلك على سؤالكم؟  بيكي بير:

  

 برايان أرى يدك.

 

 

.  برايان سيمبوليك: ا جزيلًا ا يا بيكي. شكرا ا يا يوران. شكرا بصفتي الشخصية، وليس الرئيس فقط أتحدث  شكرا

 المشارك لمجموعة العمل المعنية بالانتهاك، ولكن مجرد بضع أفكار.

  

، فيما يتعلق بمسألة، حسناا، تمتلك   بالفعل البيانات، ألا يمكنها استخدامها فقط؟ ICANNأولاا

منهم نوعاا ما بفعل ما تعتقد أن الأطراف المتعاقدة تريد  ICANNمن منظور تعاقدي، تقوم 

 القيام به بالضبط. إنهم يأخذون نظرة ضيقة على ما يسمح لهم العقد بالقيام به.

  

لذا، لا أعتقد أنه من مصلحتنا أن نقول، حسناا، إذا قرأته بهذه الطريقة، يمكنك فعل ذلك بالطريقة 

ا وأقدر أن هذ أعتقد أن المضي في العملية الصحيحة أمر مهم حقاا. التي تريدها على أي حال.

ا تعتقد   أنه ليس حالياا ضمن نطاق كيفية استخدامها لتلك البيانات. ICANNسيكون توضيحا
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ثانياا، فيما يتعلق بجوهر ما هو مطلوب، أعتقد أن هناك نوعاا من الاتفاق الواسع في 

في مجموعة هيئة  --مناقشات السجل على الأقل ويبدو أنه عندما أجرينا محادثة مع 

ا، بشكل عام، هذه فكرة جيدة بشكل عام للقدرة  CPHالأطراف المتعاقدة  الأوسع، أيضا

كما تعلمون، فإن  لأمناء السجلًت. DAARانتهاك النطاق  على تعيين التبليغ عن نشاط

الفكرة الكاملة لإطار عمل معالجة الانتهاكات والعديد من النواتج التي وضعناها كهيئة 

تستند إلى مفهوم التبعية، وأنه يجب التعامل مع الانتهاك بالقرب  CPHأطراف متعاقدة 

أو  TLDفقط لنطاق المستوى الأعلى  وهذا يعني بالضرورة التعقب ليس من مكان حدوثه.

لذا، من منظور  مستوى السجل ولكن وجود فهم أفضل لمكان حدوث تلك التسجيلًت نفسها.

 جوهري، أعتقد أنه منطقي للغاية.

  

 وهذا هو رأيي في ذلك الأمر.

 

 

ا لك برايان.  بيكي بير:  شكرا

  

 آشلي.

 

 

في جدول الأعمال، ولكن يبدو أننا  3ا في الموضوع مرحباا، لم أدرك أننا دخلنا رسميا   آشلي هينمان:

 نشارك فيه الآن بقوة، لذا سأكون في نفس السياق.

  

لذلك، أريد  أردت فقط أن أؤكد أنه لم يكن لدينا كعضوية فرصة للحديث عن هذا بالتفصيل.

ا جداا مع هذه النقطة لأنني أعتقد في ظاهرها، أن هذا يبدو  على  --فقط أن أكون واضحا

الأقل من منظور أمين السجل، فكرة مثيرة للغاية للحصول على معلومات أمين السجل في 

 بطريقة تتطلب منا فعلياا ألا نفعل شيئاا. DAARالتبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 
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للتحدث إلينا كعضوية حتى نتمكن  ICANNفإننا نقدر حقاا فرصة حضور  ولكن مع ذلك،

من طرح الأسئلة بمزيد من التفصيل لأنني أعتقد أنه بينما يبدو الأمر بسيطاا للغاية، أعتقد 

أن لدينا الكثير من الأسئلة، بقدر ما تستطيعون انظروا الآن في هذه المحادثة، حول سبب 

ينبع من مفاوضات  --كان هذا  --ضل لبعض الأشياء المختلفة هذا النهج، ومحاولة فهم أف

أعتقد فقط فهم بعض المكونات بشكل أفضل  لم نكن طرفاا فيها. ICANNو VeriSignبين 

أعتقد أننا نحتاج فقط إلى فهم بعض  أود أن أقول إننا نود أن نقف وراء هذا. --لأنني أعتقد 

ا ف   ي المسار.الأشياء بشكل أفضل قبل أن نبتعد كثيرا

 

ا. إذن سأتوقف عند هذا.  ونتطلع إلى مواصلة الحديث عن هذا. لكن شكرا

 

 

 أفترض أن تلك المحادثات يمكن أن تحدث بالتأكيد. وأنا أتجه إلى المؤسسة.  بيكي بير:

 سام. يقول روس إنه سعيد بالحديث عن ذلك. نعم.

 

 

ا يا بيكي.  سامانثا ديميتريو: ا.سأرفع يدي فقط  شكرا  وأشكر روس على هذا العرض أيضا

 

هذا شيء قام ديفيد  لم يقلها صراحةا. ألمح إليه برايان قبل ذلك بقليل. --أعلم أن هذا شيء 

الخاصة بنا بهذه الفكرة  DNSوجون بالتواصل معه مع مجموعة عمل نظام اسم النطاق 

كما قال برايان،  .لذلك، أعتقد أنه شيء مفهوم جيداا من جانب السجلًت منذ فترة قصيرة.

كان هناك اتفاق عام مع المبدأ، الكثير من الاتفاق بالتوافق في الآراء الكامل مع اللغة طرح 

  نفسه، ولكن ربما لم يكن كذلك.

  

والشيء الأخير الوحيد الذي سألاحظه هو أننا نفهم أن الطريق لإجراء هذا التغيير التعاقدي 

 حتاج إلى النظر.سؤال العملية ي هو شيء يجب مراعاته.
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 --لذا، أعتقد أن  روس هو من قام بالتوعية الأولية. لذا، أعرف أن روس على علم بذلك.

ونفهم  إذا كان بإمكاني تلخيص ما تفكر فيه السجلًت، هو أننا ندعم هذه الفكرة بشكل عام.

 بالفعل.فقط أننا سنحتاج إلى أن نشمر عن سواعدنا ونبذل القليل من العمل لإنجازه 

  

لذا، روس، قد ينتهي بنا الأمر إليك لتعرض التحدث إلى مجموعة أصحاب المصلحة في 

 مرحلة ما حتى نتمكن من اكتشاف طريقة لإنجاز ذلك.

 

 

 أعتقد أن روس على استعداد للتحدث إلى أي من / أو كلً المجموعتين.  بيكي بير:

 

 

 كلتا المجموعتين. سيكون سعيداا بالحضور والتحدث إلى  يوران ماربي:

 

 

 لا أرى أي أيادٍ أخرى بهذا الشأن. حسناا.  بيكي بير:

 

 

 سأكون صادقة يا رفاق. --أعتقد أن هناك بعض الأسئلة  يا بيكي، معك سامانثا مرة أخرى.  سامانثا ديميتريو:

ا.  أجد صعوبة في مواكبة كل الدردشة بينما أتحدث أيضا

  

الأسئلة حول استخدام الطرف الثالث للبيانات بموجب هذا ولكن يبدو أنه كانت هناك بعض 

 الترتيب، ما الذي سيسهله هذا التغيير التعاقدي.
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ربما ديفيد أو أي شخص آخر، هل يمكنك التحدث عن هذه الأسئلة بينما نحن جميعاا هنا 

 وبقيت دقيقتان؟

 

 معكم ديفيد.  ديفيد كونراد:

  

نتحدث عنه هنا بيانات معرف أمين السجل الموجودة في لذا، استخدام الطرف الثالث، فما 

أعني، لا توجد آلية يمكن من خلًلها  --وليس هناك نية لذلك  بيانات السجل المختصر.

 لدينا مقاول يقوم بهذا العمل لنا. يمكن تسريبها. --تسريب تلك البيانات إلى أبعد من ذلك 

، لكن iThreatالتي تستضيفها  DAARمنصة التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  --إنها 

  الاتفاقيات التي أبرمناها معهم لن تسمح بإصدار هذه البيانات.

  

أعني، إنه نوع غريب صحيح لأن هذه هي البيانات  --لذا، بعد ذلك، لن تغادر البيانات 

 علناا ويقوم الأشخاص بذلك طوال الوقت. WHOISالتي يمكنكم الوصول إليها عبر نظام 

 د تحديد للمعدل يجعل ذلك غير ممكن لأغراضنا.إنه مجر

  

لذلك، فيما يتعلق بوصول الطرف الثالث من البيانات التي قد تكون لدينا، لن تكون هذه 

لكنها متاحة بالفعل نوعاا ما  مشكلة لأنها مقيدة بالاتفاقيات التي أبرمناها مع البائع لدينا.

 للأطراف الثالثة، إذا كنتم تعرفون ما أعنيه.

 

 

ا على ذلك.  سامانثا ديميتريو:  مكسيم، أرى أنك قد نشرت بعض الأسئلة في الدردشة. --أتطلع للتأكد  شكرا

 هل تريد طرح أي أسئلة بصوت عالٍ؟ هل تريد رفع يدك؟

 

 مكسيم ألزوبا للتسجيل.  مكسيم ألزوبا:
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بادئ ذي بدء، أشكك في التسريب لإعطاء معلومات حول جميع النطاقات لأن التبليغ عن 

يدور حول النطاقات التي تم تمييزها بواسطة مصادر التبليغ  DAARنشاط انتهاك النطاق 

قد يكون من  إنها ليست أعداداا كبيرة. على أنها سيئة. DAARعن نشاط انتهاك النطاق 

 ثة معرفة مقدارها، وليس من الصعب العثور على هذه الأرقام.المفيد لمزيد من المحاد

 

ا إلى معرفة أين تذهب البيانات الصادرة إلى نظام التبليغ عن نشاط انتهاك  نحتاج أيضا

إلى أي مدى سنرى نتائج معلومات الوصول إلى بيانات  إلى أبعد من ذلك. DAARالنطاق 

ا. ستتم حمايته من التسريبات؟وهل  دخلت في النظام؟ BRDAالتسجيل الجماعية   شكرا

 

 

 يمكنني الرد.  ديفيد كونراد:

 

 

 نعم، تفضل.  بيكي بير:

 

 

الأمر كما هو موثق في تقارير التبليغ عن نشاط  لذلك، ليس لدي الأرقام الإجمالية الدقيقة.  ديفيد كونراد:

النطاقات  % من1إن النظر إلى أقل من  التي تركز على السجلًت. DAARانتهاك النطاق 

 التي تم تسجيلها سيحتاج إلى معلومات أمين السجل حيث يشير إلى أنها سيئة.

ومع ذلك، فنحن بحاجة إلى إجمالي عدد كلي من أجل الحصول على رسوم بيانية 

في تقارير التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  --وإحصاءات متسقة لما يتم نشره حالياا داخل 

DAAR. تحتاج فيه إلى الحصول بشكل أساسي على جميع معرفات  هذا هو المكان الذي

 أمين السجل من أجل إنشاء مقام المعادلات هناك.
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على عكس  سؤال بشأن مكان توفر البيانات، ربما يمكننا إضفاء الطابع الرسمي على ذلك.

ة ما قلته سابقاا، يمكننا تدوين كيفية إتاحة بيانات الوصول إلى بيانات التسجيل الجماعي

BRDA  داخلياا داخلICANN. 

 

 

 --جيف وبعد ذلك  شكرا يا ديفيد.  بيكي بير:

 

 

 آسف يا بيكي.  جيف نيومان:

 

 

.  بيكي بير:  أحاول ترتيب هذا. لا، لا، أنت أولاا

 

 

أعتقد أن  لا أتذكر، أعتقد عدة مرات. --لذا، أعتقد من منظور السجلًت، كما قيل  أجل.  جيف نيومان:

 جيداا. DAARمفهوم استخدام البيانات للمساعدة كي يبدو التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

" DNSأعتقد أن البعض منا متردد قليلًا بشأن اللغة "الاستقرار التشغيلي لنظام اسم النطاق 

ا باتفاقية  لإنشاء  VeriSign-ICANNلأنها واسعا وهذا المصطلح في البداية مقترن أيضا

مليون دولار، وأعترف  4طار عمل بشأن التهديدات الأمنية والعمل معاا في صندوق بقيمة إ

  %.100أنني لست محدثاا بنسبة 

  

ولهذا السبب أعتقد أن بعض الناس مترددون نوعاا ما بشأن تلك اللغة في أن تكون لها نفس 

 .COMاتفاقية 
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" DAARيغ عن نشاط انتهاك النطاق إذا كان الاقتراح سيشمل فقط الكلمات "لأغراض التبل

وبالطريقة التي قلتموها بالضبط، فسيكون ذلك أسهل بكثير، على ما أعتقد، من مجرد فئة 

 .DNSالاستقرار التشغيلي لنظام اسم النطاق 

  

ا.  لكن شكرا

 

 

ا يا جيف.  بيكي بير:  بريان ثم مكسيم. شكرا

 

 

ا يا بيكي.  برايان سيمبوليك: وهذه بيانات متاحة  وضعه كريستا أوندو في الدردشة.هذا يكرر شيء  شكرا

  للجمهور.

  

أولاا  --ولكن إذا أخذنا خطوة إلى الوراء في التفكير فيما هو السؤال هنا، فإن السؤال ليس 

التعديل المقترح، لا يوجد تعديل مماثل مقترح  وقبل كل شيء، إنه من جانب السجلًت فقط.

لذا، فإن السؤال من جانب  هذا فقط لاتفاقية السجل. .على اتفاقية اعتماد أمين السجل

 السجلًت.

  

لا، هذه هي البيانات التي نقدمها  هل يتعين علينا تقديم أي بيانات جديدة؟ إذن، ما هو السؤال؟

ومن الناحية التشغيلية، لن يكون هناك شيء يتعين علينا القيام به بشكل  .ICANNبالفعل إلى 

لتلك  ICANNإنها فقط مسألة كيفية استخدام  عما نقوم به حالياا. مختلف من جانب التسجيل

 .DAARالبيانات من حيث صلتها بتعيين أمناء السجلًت في التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

  

  ويبدو أن هناك اتفاق عام على أن وجود هذا التعيين أمر جيد. --لذا، إلى الحد 
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لذا، دعنا نأخذ الوقت  فهذا جديد بالنسبة للكثيرين منا. --لا أعتقد أننا يجب أن نفعل ذلك 

  الكافي لإلقاء نظرة على اللغة المقترحة.

  

إنها في الأساس لديهم البيانات بالفعل، ما عليكم  لكن، مرة أخرى، هذا شيء بسيط جداا.

وهو يقتصر فقط على بيانات الوصول  سوى تشغيل مفتاح الضوء للسماح لهم باستخدامها.

العامة التي نقدمها لهم بالفعل للسماح لهم بتعيين  BRDAبيانات التسجيل الجماعية  إلى

ا  بشكل أفضل لأمناء السجلًت. DAARالتبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  إنه ليس طلباا كبيرا

  حقاا.

  

ومن الناحية الإجرائية، بالطبع، إجراء تعديل تعاقدي، هذا شيء يجب أخذه على محمل 

لكن جوهر السؤال هنا هو شيء أعتقد أنه يمكننا جميعاا  العملية نفسها مهمة. وهذه الجد.

 أن ندعمه.

 

 

ا يا برايان.  بيكي بير:  شكرا

  

 مكسيم؟

 

 

 مكسيم ألزوبا للتسجيل.  مكسيم ألزوبا:

  

إذا احتجنا إلى حسابات كاملة، فإن العدد الإجمالي للنطاقات لكل أمين سجل متاح لأنه 

ر السجلًت شهرياا ويمكن بشكل أساسي الحصول عليه من قسم المحاسبة موجود في تقاري

ا. .ICANNفي   شكرا
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 تفضل يا ديفيد.  بيكي بير:

 

 

إلى رقم  DAARتنتقل تقارير التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  نعم، نعم، هذا رقم شهري.  ديفيد كونراد:

ا.المقاييس الزمنية مختلفة  --لذلك، سنحتاجه  نقطة زمنية.  تماما

 

 

 

 يبدو أن هذه كانت بداية جيدة لتلك المحادثة. هل توجد أسئلة أخرى حول هذا؟ حسناا.  بيكي بير:

  

 جيف.

 

 

ا.  جيف نيومان:   --يستغرق الأمر ثانية  نعم، عذرا

 

 

 جيف.  بيكي بير:

 

 

 يستغرق الأمر ثانية. أجل، آسف يا بيكي. جيف نيومان: 

  

لن تستخدم البيانات لهذا الغرض  ICANNنعم، أعتقد في هذه الأثناء، هل هذا يعني أن 

أعتقد لأن الكثيرين  --كما تعلمون، لأنني لا أعتقد أننا  --أو  حتى تحصل على التعديل؟

أعتقد أنه سؤال عادل، والكثير منا لا يعترضون  لا ينبغي أن أقول "كلنا". --منا أو جميعاا 
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إذا اتضح، بعد التحدث إلى المجموعتين، فإننا لا نعترض على المفهوم،  مفهوم.على هذا ال

 ICANNويجب معرفة اللغة، ولست متأكداا من رغبة أي منا في الوقوف في طريق قيام 

 بما تحتاجه فقط لتنفيذ العمل على الكلمات الدقيقة في الاتفاقية.

  

 أتمنى أن يكون ذلك منطقياا.

 

 

ا  بيكي بير:  يا جيف. شكرا

  

 الملًحظات الختامية والاختتام. حسناا.

  

ا لهيئة الأطراف المتعاقدة على هذه المحادثة. أعتقد أنها  اسمحوا لي فقط أن أقول شكرا

وأعتقد، مرة أخرى، أننا وجدنا طريقة في الاجتماعات الافتراضية  كانت محادثة جيدة.

ا، والأقل تكلفاا مما تمكنا بالفعل للحصول على مزيد من التبادلات الحرة، والأكثر حوا را

لذلك، يجب أن نتأكد من استخلًص الدروس التي نتعلمها الآن  من القيام به شخصياا مسبقاا.

ا لوجه. ا جزيلًا لكم  من هذه المحادثات وترجمتها عندما نعود مرة أخرى وجها لكن شكرا

 جميعاا على الإسهامات والوقت والتبادل.

  

 قبل أن نسلم الكلمة إلى سام وآشلي. شيء تود الإغلًق به؟مارتن، هل لديك أي 

 

 

ا للجميع على المناقشة  أجل، فقط أكرر التقدير.  مارتن بوترمان: ا يا بيكي، على تنسيق هذا، وشكرا شكرا

تأكدوا، فنحن نقدر حقاا كل العمل الذي تقومون به لاستكشاف كيفية التعامل مع  النشطة.

 --إنه مجرد تجميع حول كيف يمكننا تحقيق الأفضل  .DNSانتهاك نظام اسم النطاق 

وهذا يقترب من كل شيء نهتم به. ولا يوجد شيء  أفضل ما يمكن من هذا في المستقبل.
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 سنقرره في غرفة مظلمة في مكان ما، أو غرفة مضاءة جداا في مكان ما، بدون تفاعل.

 إنها محاولة حقاا الحصول على أفضل النتائج معاا.

  

ونقدر حقاا المناقشة الصريحة وكل العمل الذي تقومون به.  لذلك، نقدر إسهاماتكم حقاا.

 وبالتالي ...

 

 

 إليكما يا سام وآشلي.  بيكي بير:

 

 

 تفضلي يا آشلي.  سامانثا ديميتريو:

 

 

 سأعود إليك للكلمة الأخيرة.  آشلي هينمان:

  

لا أريد تعكير صفو الخير  هذا مفيد للغاية.وأعتقد أن  نعم، أريد فقط أن أقول إن هذا رائع.

لا يزال بإمكانكم رؤية أن هناك القليل  --الذي نتج عن هذا بطريقة ما بالقول إنه لا يزال 

من انعدام الثقة بيننا، وآمل أن نتمكن من تجاوز ذلك في مرحلة ما، لأنني أعتقد أنه من 

وأعتقد أنه  صندوق لمعالجة المخاوف.الرائع، كما تعلمون، أن ينظر الناس قليلًا خارج ال

 DAARيتطرق إلى الحوار. لا سيما فيما يتعلق باقتراح التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

هذا كل  ولكن نعم. هذا جيد حقاا، وآمل حقاا أن نصل إلى نقطة نشعر فيها جميعاا بالراحة.

ا لكم على إتاحة هذه الفرصة. ما أود قوله.  انت محادثة جيدة وممتعة.أعتقد أن هذه ك شكرا
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 أتفق بصدق مع كل ما قيل. أجل.  سامانثا ديميتريو:

 

، أعتقد أنه من الرائع أن نستمر في التواصل حتى DNSعلى جبهة انتهاك نظام اسم النطاق

لذلك، نتطلع إلى المزيد  نعرف أننا جميعاا على الأقل نسير في نفس الاتجاه في هذا العمل.

وتعرفون نحصل على ملًحظاتكم كأعضاء في  لجميع على ذلك.من الفرص لاطلًع ا

 مجلس الإدارة.

  

ا. وأعتقد أن هذه التفاعلًت الحوارية أو الأقل  وسأنهي حديثي بالقول، يا بيكي، أتفق تماما

صرامة أو الرسمية كانت شيئاا رائعاا يجب علينا بالتأكيد أن نضمنه في مشاركاتنا 

ا لوجه. المستقبلية، فهي عن بعُد مثل  هذا أو وجها

  

 وأود فقط أن أشكر الجميع جزيل الشكر على الوقت الذي خصصتموه والمشاركة الجيدة اليوم.

  

 حظاا سعيداا لبقية الأسبوع، وآمل أن يحظى الجميع بصيف طيب حتى نلتقي مرة أخرى.

 

ا للجميع.  بيكي بير:  شكرا

  

 إلى اللقاء.

 

 

ا للجميع.  مارتن بوترمان:  شكرا

 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[


